

11月に入り、早くも年末が近づいてきました。今年はコロナ禍により季節のイベントがなかった影響か、例年以上に時の流れを早く感じます。また国内でのコロナ感染者数も増加傾向となり、インフルエンザの季節にもなりますので、職員一同改めて気を引き締めてまいりたいと思っております。お見舞いつきましてはこれまでご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。今後の運用につきましては感染の状況を勘案しつつ、検討を重ねているところでございます。引き続き、ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

ALACARTE

～ 日常の中の出来事など ～

永年勤続表彰

毎年、設立記念日に長年勤務されたスタッフに、お花を差し上げて感謝の気持ちをお伝えしています。今年は、勤続5年、10年、15年、20年を迎える14名。院長よりお花の贈呈がありました。



院内レク

レク係と理学療法士コラボによるレクリエーションが行われました。座ってできるストレッチ体操を、皆さん楽しんでやらされました！



消防訓練

10月の定例行事、消防訓練です。今回はより実践的な訓練にすべく、火災報知器を作動させヘルメットを着用しての実施となりました。副院長、看護部長をはじめ多くのスタッフが参加いたしました。



地下にてポータブル発電機の講習も行いました。稼働させるにはコツがあるので実演講習は欠かせません。



お問い合わせ：医療法人財団圭友会小原病院 広報担当
〒164-0012 東京都中野区本町3丁目28番16号
電話：03(3372)0311
メール：obcotact@obara.or.jp